



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Oktober 2024

Homepage

Themenplanung für den Runden Tisch Engagement 2025

Die Themenplanung für das Jahr 2025 steht im Fokus des Runden Tisches Engagement am Donnerstag, 21. November. Hierzu lädt die Stabsstelle Engagement im Dezernat des Oberbürgermeisters wieder haupt- und nebenamtliche Vertreter und Vertreterinnen der verschiedensten gemeinnützigen Organisationen aus Wiesbaden und der Stadtverwaltung ein.

Für das Jahr 2025 werden gemeinsam Anregungen und Ideen erarbeitet, welche die Entwicklung des Engagements in Wiesbaden weiter voranbringen sollen: In welchen Engagement-Bereichen gibt es zum Beispiel Rede- und Aktionsbedarf? Wie können die Aktivitäten der Vereine, Organisationen und Einrichtungen sichtbarer gemacht werden?

Einen weiteren Schwerpunkt beim Runden Tisch Engagement bildet die Themensammlung für Workshops. Ziel ist es, eine Verbesserung für Vereine in unterschiedlichen Bereichen zu erzielen. Gemeinsam mit den Teilnehmenden am 21. November werden zunächst Themen erörtert, bei denen die Stadtverwaltung die Arbeit von Vereinen erleichtern und vereinfachen kann. Diese werden dann 2025 in Workshops bearbeitet.

Der Runde Tisch Engagement findet am Donnerstag, 21. November, von 15 bis 17.30 Uhr im Maki-Forum des Museums Reinhard Ernst in der Wilhelmstraße 1 statt. Interessierte melden sich bis Freitag, 15. November, mit ersten Ideen zur Diskussion unter

engagement@wiesbaden.de. Informationen gibt es unter: www.wiesbaden.de/rundertisch.

Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Runden Tisches Engagement können sich einer Führung durch das Museum Reinhard Ernst anschließen. Hierfür wird um eine verbindliche Anmeldung bis spätestens Dienstag, 5. November, an engagement@wiesbaden.de gebeten. Die Kosten für die Führung müssen eigenständig getragen werden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Daher gilt das Eingangsdatum der Anmeldung.

Die Stabsstelle Engagement richtet sich mit dieser Plattform an Vertreterinnen und Vertreter gemeinnütziger Vereine, Organisationen, Initiativen sowie engagierten Bürgerinnen und Bürgern. Teilnehmende haben die Möglichkeit sich vorzustellen, zu vernetzen, neue Impulse zu setzen und aktuelle Informationen aus den unterschiedlichen Bereichen des Engagements zu erhalten. Die Teilnehmenden sind eingeladen, mit ihren Beiträgen die Agenda mitzugestalten, sich einzubringen und an gemeinsamen Projekten zur Förderung des Engagements in unserer Stadt mitzuwirken.

+++